

SÍNTESIS CURRICULAR

Mi nombre es Raúl Salyano Rodríguez, originario del Distrito Federal y avecindado en el municipio de Toluca de Lerdo, Estado de México, desde hace veintiséis años. De estado civil soltero y que me encuentro en pleno disfrute de mis derechos políticos y civiles.

Estudí la licenciatura en ciencias políticas y administración pública, y la maestría y el doctorado en administración pública, en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México.

He combinado el ejercicio del servicio público en México en los tres órdenes de gobierno con la academia, por más de treinta años, lo cual me ha permitido conocer a fondo los problemas del Estado mexicano.

He sido profesor e investigador en la Universidad Nacional Autónoma de México, Instituto Nacional de Estudios del Trabajo- UAM – Xochimilco; Instituto Nacional de Administración Pública, Sección de Graduados de la Escuela Superior de Comercio y Administración, IPN, Universidad Autónoma del Estado de México, El Colegio de Puebla y la Escuela de Candidatos, Gobernantes y Servidores Públicos.

En estas instituciones he impartido más de un centenar de cursos en materia de ciencia política, economía y administración pública. Asimismo he sustentado otro tanto de conferencias, ponencias y ensayos sobre diversos tópicos del conocimiento en materia de teoría política, administración de la crisis, economía política y planeación, entre otros.

Tengo más de veinte publicaciones entre libros, artículos y ensayos. El más reciente intitulado: "Vida y obra del licenciado Adolfo López Mateos: su legado político"

He sido distinguido con el Premio Nacional de Administración Pública 1983 por el INAP; con el Primer Lugar del V Concurso de Administración del Desarrollo en 1985 otorgado por el Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD) y el Primer Accésit en Administración Pública Iberoamericana en 1986 que promueve el Ministerio de la Presidencia Española y el INAP de Alcalá de Henares.

He sido colaborador en el periódico El Financiero, Sección Estado de México durante el periodo 1986-1994 y actualmente en el diario Impulso.

Soy miembro fundador y vicepresidente de la organización denominada Desarrollo Rural Mexiquense, formando parte de una red de más de mil quinientas organizaciones de la sociedad civil de México y Latinoamérica.

